



MARTIN CLIP MED
peine plus de trois ans. Moyenne d'âge :

monter sur la scène de Chaumet dans

par **GERAINE LEBOURGEOIS**

Les grottes de Jobourg à nouveau accessibles

À partir du lundi 16 juillet, on pourra à nouveau visiter les grottes de Jobourg avec l'association Exspen, la période de protection de la nidification des oiseaux au nez de Jobourg prenant officiellement fin à cette date.

Entre le 15 février et le 15 juillet, il est formellement interdit de descendre le long des falaises de Jobourg (très exactement entre le sud de l'anse d'Ecalgrain et le sud de la baie de l'Établette) et d'aller sur l'estran, pour ne pas déranger les oiseaux de mer, alors en pleine période de nidification. « On peut bien sûr fréquenter le sentier des douaniers, mais hors de question d'en sortir » précise Cyrille Forafo, guide de l'association Exspen. « Pour certains oiseaux qui fréquentent la réserve du nez de Jobourg, c'est vital: le fulmar boréal par exemple, ne supporte pas la présence humaine ». Donc entre ces deux dates, pas de visite des fameuses grottes de Jobourg.

Lundi 16 juillet, l'interdiction est levée. On pourra donc à nouveau descendre la falaise et arpenter la plage pour partir à la découverte des grottes. Toujours évidemment en compagnie d'un guide, équipé, expérimenté, qui connaît les passages difficiles, et surtout qui sait les horaires de marée. Avec son association, Cyrille Forafo propose cette balade tous les jours de l'été. Un seul impératif: réserver à l'avance par téléphone (tél. 0631 452580) ou par courriel (contact@exspen.com). Et pour en savoir plus, on peut crapahuter aussi sur le site de l'association: www.exspen.com.



Matériel d'escalade, lampes, mais aussi échantillons des végétaux que l'on peut trouver sur la plage: L'exploration des grottes de Jobourg avec Cyrille Forafo, ce n'est pas que du sport !